

Die Union begrüßt zwei Neuzugänge für die Saison 2015/16

Geschrieben von: Matthias

Dienstag, den 04. August 2015 um 09:58 Uhr

Beim gestrigen Trainings-Auftakt zur neuen Saison 2015/16 waren auch die beiden Neuzugänge, Juraj Stepanovsky und Mario Duha, mit an Bord. Beide Spieler waren letzte Saison beim SKP Bratislava tätig und sollen heuer mithelfen, den Aufstieg der Korneuburger in die Bundesliga zu ermöglichen. Mit Mario Duha wurde ein erfahrener Torhüter verpflichtet. Manche werden ihn noch aus seiner Zeit bei Gänserndorf in der HLA kennen. Seine Aufgabe ist es einerseits, unsere beiden jungen, ambitionierten Torhüter Marc Muhm und Sebastian Schöbinger durch seine Erfahrung auf hohem Niveau einen Schritt weiterzubringen und uns andererseits in den entscheidenden Partien in der Regionalliga sowie Landesliga ein sicherer Rückhalt zu sein.

Durch den Rücktritt von Patrick Futterknecht am Kreis ging uns hier ein routinierter Spieler verloren. Juraj Stepanovsky soll uns mit seiner jahrelangen Erfahrung in der slowakischen Ersten Liga helfen, die nötige Stabilität sowohl in der Abwehr als auch im Angriff auf der Kreisposition zu verbessern. Gemeinsam mit den jungen Korneuburgern Florian Hirschegger und David Rajic wird er heuer das Trio am Kreis vervollständigen.

Wir möchten beide Spieler recht herzlich in Korneuburg begrüßen und wünschen ihnen eine sportlich erfolgreiche und verletzungsfreie Saison!

Die Union begrüßt zwei Neuzugänge für die Saison 2015/16

Geschrieben von: Matthias

Dienstag, den 04. August 2015 um 09:58 Uhr



Juraj Stepanovsky

Die Union begrüßt zwei Neuzugänge für die Saison 2015/16

Geschrieben von: Matthias

Dienstag, den 04. August 2015 um 09:58 Uhr

